



**Bündnis 90 / DIE GRÜNEN**  
im Ortsbeirat  
Mainz-Altstadt

## **Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 21. Februar 2024**

### **Neue Räumlichkeiten für das Haus des Erinnerns**

Laut einem Zeitungsbericht vom 31. Januar soll aufgrund von Neuplanungen für das Allianzhaus mittelfristig ein neuer Standort für das Haus des Erinnerns gefunden werden. Im gleichen Artikel wird berichtet, die GWM bereite den Umbau der Neutorschule für diesen Zweck jetzt schon vor.

Angesichts der Lage der Neutorschule am äußeren Rand der Altstadt und der mangelnden Sichtbarkeit aufgrund fehlender großer Schaufenster halten wir diese Entscheidung für keine gute. Gerade hinsichtlich des gegenwärtigen Erstkens rechten Gedankengutes ist diese Institution besonders wichtig, und eine Vergrößerung des bisherigen Raums über das hinaus, was bislang im Allianzhaus zur Verfügung stand und vermutlich in der Neutorschule zur Verfügung stehen wird, wäre unter diesen Umständen wünschenswert. Besonders, da es deutlich bessere Möglichkeiten in der direkten Umgebung des jetzigen Standortes gibt.

#### **Wir bitten daher die Verwaltung:**

ihre Entscheidung für den Standort Neutorschule dringend zu überdenken und bessere Alternativen in Zentrumsnähe zu präsentieren (z.B. das leerstehende EG und 1.OG des ehemaligen Lampenhaus Lerch mit großer Präsentationsfläche im EG, sowie Versammlungsraum im 1.OG, mit insgesamt 520 qm Fläche), die noch dazu eine **Kulturmeile** von Dom- und Gutenberg-Museum, Naturhistorischem Museum und Landesmuseum ermöglichen würden.

Renate Ammann  
Bündnis 90/DIE GRÜNEN